

Cuba y Sri Lanka revisan asuntos de interés bilateral



Colombo, 3 oct (RHC) El embajador de Cuba, Andrés Marcelo González y la secretaria adjunta de la Cancillería de Sri Lanka, Yasoja Gunasekara revisaron este martes, entre otros asuntos, la reciente visita a la isla caribeña del presidente Ranil Wickremesinghe.

Los temas de interés bilateral fueron tratados en una visita de cortesía del diplomático cubano acreditado ante Colombo a la encargada de los asuntos del Hemisferio Occidental del Ministerio de Asuntos Exteriores srilankés, precisó una nota de la representación de la nación caribeña en el país asiático.

Durante la reunión, en la cual también participó Sathya Rodrigo, director de América Latina y el Caribe de la Cancillería, se abordaron entre otros aspectos la visita a Cuba de Wickremesinghe para asistir a la Cumbre del Grupo de los 77 y China en La Habana en septiembre último, precisó la fuente oficial.

En aquella ocasión, el presidente srilankés fue recibido por su homólogo Miguel Díaz-Canel, en un encuentro en el que ambos confirmaron el buen estado de las relaciones bilaterales y destacaron los vínculos de amistad que unen a ambos pueblos.

Díaz-Canel expresó la voluntad de profundizar el diálogo político al más alto nivel y trasladó el interés de ampliar los nexos económicos y comerciales.

Posteriormente, el propio Wickremesinghe afirmó a medios de prensa que se identificaron áreas de cooperación futura, incluida la salud pública, la agricultura y los deportes. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335727-cuba-y-sri-lanka-revisan-asuntos-de-interes-bilateral>



Radio Habana Cuba